

Esta es nuestra campaña electoral 17 de noviembre

jornada en defensa de la educación pública



En los dos últimos meses los ataques contra la enseñanza pública no han parado de sucederse en todos los tramos educativos. El curso se inició con los despidos masivos de profesores interinos de secundaria en Madrid, Castilla - La Mancha, Galicia y Navarra, que podrían suponer la salida de más de 15.000 profesores. Un ataque que ha sido precedido de brutales recortes en los presupuestos de gastos corrientes de los centros públicos de enseñanza, aprobados y en el conjunto de las Comunidades Autónomas. En Andalucía, donde fruto de la política de recorte en el gasto social durante los últimos años, hemos asistido a una degradación en nuestras condiciones de estudio e instalaciones en los centros públicos, a esta situación se le añade el recorte de 500 profesores en todos los niveles educativos. Además la falta de inversión pública se ha hecho sentir en el recorte plazas en la universidad, endureciendo la selectividad y obstaculizando especialmente el acceso a los estudiantes de FP dejando a miles de estudiantes sin plaza. En definitiva, recortes salvajes que empeoran la enseñanza pública, mientras el dinero de todos se utiliza para subvencionar escandalosamente la enseñanza privada-concertada.

A estos ataques se han sumado en las últimas semanas otros contra la universidad pública: En Galicia se ha aprobado un endurecimiento de las normas de permanencia, En Catalunya, el gobierno de CiU ha aumentado un 7,4% las tasas, se recorta 144 millones de presupuestos a las universidades, un 16% de media; los recortes se llevarán por delante 2.000 plazas de profesor y unos 500 empleos de PAS; en la Comunidad de Madrid, los presupuestos de las universidades públicas en partidas tan importantes como la de inversión se han visto reducidos en más de un 70% en los últimos tres años.

Todos estos ataques son el resultado de una misma intención política. Hacer que seamos las familias trabajadoras las que paguemos las consecuencias de una crisis que no hemos

provocado. Los gobiernos de todo el mundo se apresuran a la hora de dismantelar los servicios públicos que con tanto esfuerzo se conquistaron a través de la movilización. Estos recortes tratan de lograr los fondos suficientes con los que pagar la deuda originada por la entrega de cientos de miles de millones de euros en los últimos años a la banca privada. En países como Grecia, esta política esta significando el hundimiento de las condiciones de vida de la mayoría de la población y la privatización completa de todos los servicios sociales para mantener los beneficios obscenos de la banca europea.

**¡Somos más, somos fuertes y podemos ganar!
La lucha en defensa de la enseñanza pública
continúa**

Ante una ofensiva tan salvaje contra la educación pública, la respuesta no se ha hecho esperar. Desde los primeros días de septiembre, profesores y estudiantes nos hemos organizado para dar respuesta a todos los recortes educativos aprobados por la derecha, tanto por el PP como por CiU (Madrid, Galicia, Castilla La Mancha, Valencia, Catalunya), y en otros casos, por gobiernos en los que participa o dirige el PSOE (Navarra, Andalucía). El pasado 6 de octubre fue la primera ocasión en la que se produjo una respuesta de ámbito estatal con la convocatoria realizada por el Sindicato de Estudiantes de huelga general de estudiantes de secundaria. En aquella jornada logramos vaciar las aulas de los institutos públicos de todo el Estado y más de 100.000 estudiantes tomamos las calles en 50 manifestaciones, demostrando nuevamente la disposición de la juventud a la lucha.

Unas semanas después, el 22 de octubre, 200.000 madres y padres, profesores y alumnos procedentes de todo el Estado inundábamos las calles de Madrid en una multitudinaria manifestación en defensa de la escuela pública.

¡No a los recortes! ¡Si hay dinero, lo tienen los banqueros!

En Sevilla, el 26 de octubre tuvo lugar una asamblea general en la Universidad con más de 500 estudiantes. En esta asamblea, donde pudimos discutir como la modificación de la LAU (Ley Andaluza de Universidad) va a poner al frente de la educación a la patronal, impulsando la financiación privada y el poder de las empresas en la universidad a través del Consejo Social. Es decir que los empresarios van a decidir sobre los planes de estudio y la viabilidad de las carreras pudiendo suprimir las que no les parezcan rentables. De la mano de este ataque viene una subida sin precedentes de las tasas en la Universidad, haciendo hincapié en las segundas y terceras matrículas. Se pretende que los jóvenes paguemos el 50% del coste en la segunda matrícula y el 100% en la tercera.

Todas las condiciones están maduras para extender la movilización y lograr que este ataque a la enseñanza pública sea derrotado. Desde el Sindicato de Estudiantes hemos exigido a las direcciones de los sindicatos de profesores que se unifique la lucha, que se organice ya una huelga general de toda la comunidad educativa en el conjunto del Estado. Estamos convencidos de que este es el camino, que los problemas que padecemos son los mismos en el conjunto del estado, y que eso exige una respuesta unitaria y masiva.

Para fortalecer esta respuesta unificada, el próximo día 17 de noviembre el conjunto de la comunidad educativa organizará una nueva jornada de movilizaciones. En Catalunya serán los trabajadores y estudiantes de las universidades públicas y los estudiantes de secundaria los que protagonicen una nueva huelga general contra los recortes. En Madrid, profesores, padres y madres, y los estudiantes volveremos a la huelga contra la política

de despidos y privatización de la enseñanza pública defendida por el gobierno de Esperanza Aguirre. En Valencia, también se celebrarán movilizaciones contra los recortes presupuestarios en la universidad y la enseñanza secundaria. En Andalucía, la movilización estudiantil tendrá como eje la lucha contra la nueva Ley Andaluza de Universidad y en concreto en Málaga se suma la lucha contra la masificación en las aulas en la educación secundaria y la abrumadora falta de plazas de FP plasmada en los cientos de no admitidos cada curso en nuestra provincia.

Desde el Sindicato de Estudiantes llamamos a los estudiantes de todo el estado a convertir el día 17 de noviembre en una Jornada en Defensa de la Enseñanza Pública.

En Málaga, proponemos como parte de la movilización estatal organizar Comités de Lucha en defensa de la enseñanza pública en cada facultad y en cada instituto, realizar asambleas masivas, garantizar la participación del mayor número posible de estudiantes y animar al desarrollo de todo tipo de iniciativas que ayuden a fortalecer la lucha. De hecho, en la UMA ya se ha convocado para esta Jornada de Lucha un encierro en la Facultad de Psicología. Si ves la posibilidad de organizar una Asamblea General en tu centro y necesitas ayuda, llámanos. Junto a esto, otra de las tareas fundamentales para cimentar el éxito de nuestra movilización es extender al conjunto de la sociedad nuestras reivindicaciones, ganando la simpatía activa de la clase obrera que son nuestros padres y nuestras familias. Esa ha sido una de las lecciones del movimiento estudiantil en Chile, que gracias a su capacidad para conectar con el movimiento obrero los ha ganado a su causa y le ha dado un carácter masivo.

El 17 de noviembre PARTICIPA Organiza una ASAMBLEA GENERAL en tu centro

- 1. Readmisión Inmediata de los profesores Interinos despididos en los últimos cursos.**
- 2. Incremento drástico e inmediato de la inversión en la escuela pública.** Para garantizar la calidad de la enseñanza pública con medios materiales y humanos suficientes en todos sus tramos, es necesario alcanzar el 7% del PIB.
- 3. No a los ataques a la Universidad pública.** Contra el endurecimiento en las normas de permanencia, de las multas a quienes repiten una asignatura y los despidos y privatización de la universidad.
- 4. Ni un solo no admitido en FP.** Cada año son miles los estudiantes que se quedan sin plaza en los módulos que quieren estudiar por no haber una oferta pública suficiente, tanto en Grado Medio como en Grado Superior. Es necesario crear tantas plazas como demanda exista.
- 5. No a la masificación.** Contratación de los profesores necesarios para que las aulas de la ESO no tengan más de 25 alumnos por clase y los de Bachillerato un máximo de 30.
- 6. Contratación del personal de apoyo suficiente.** Contratación de psicólogos, pedagogos y personal de apoyo y

- orientación necesario para garantizar los refuerzos precisos y ayudar a los estudiantes con más dificultades.
- 7. Basta de recortes** en Universidad, Escuelas Oficiales de Idiomas, en la educación Primaria y en la Infantil. Por la dignificación de todos los tramos educativos públicos.
 - 8. Ni un euro del dinero público a la escuela privada.** Fin de la política de subvenciones con dinero público para aquellos que entienden la educación como un negocio. Es necesario poner fin a las exenciones fiscales que benefician a las familias que escolarizan a sus hijos en estos centros.
 - 9. Reconocimiento de todos nuestros derechos democráticos. Ninguna sanción o represalia por ejercer nuestro derecho a Huelga.** Por el reconocimiento del derecho a asamblea en hora lectiva en Secundaria, como ya sucede en Andalucía y Extremadura.
 - 10. Fuera la religión de las aulas, en defensa de la enseñanza pública laica.** Los estudiantes no necesitamos que las aulas se utilicen como púlpito para ganar nuevos adeptos. Lo que necesitamos son desdobles de idiomas, laboratorios, bibliotecas bien dotadas y profesores suficientes.

¡Únete al Sindicato de Estudiantes y organiza Comités de Lucha en tu centro de estudios!

www.sindicatodeestudiantes.net

● ANDALUCÍA: · Sevilla: 954 222 261 · Málaga: 952 276 563 · Granada: 638 586 112 · Cádiz: 626 450 517 ● ASTURIAS: 985 550 933 ● BALEARS: 669 262 800
● CASTILLA Y LEÓN: · Salamanca: 655 125 552 ● CASTILLA - LA MANCHA: · Guadalajara: 949 201 025 ● CATALUNYA: 933 248 325 ● EUSKAL HERRIA: 945 231 202
● GALIZIA: 981 563 100 ext. 12867 ● MADRID: 914 718 219 ● PAÍS VALENCIÀ: 961 339 120 ● SEDE ESTATAL: 914 718 213 – fax: 914 280 397

araba
asturias
barcelona

bizkaia
cadiz
galiza

granada
guadalajara
madrid

malaga
mallorca
salamanca

sevilla
valencia
sindicato

@sindicatodeestudiantes.net